

2024-07-17

Alessandra Rojo de la Vega: "La alcaldía no es un espacio que se hereda"

Autor: Daniela Martínez

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/7/17/alessandra-rojo-de-la-vega-la-alcaldia-no-es-un-espacio-que-se-hereda-621724.html>

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de Cuauhtémoc, aseveró que su triunfo fue contundente con más de 12 mil votos y enfatizó que "la alcaldía no es un espacio que se hereda" en entrevista para Reporte H con Blanca Becerril de El Heraldo Televisión que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group.

Dijo que la ciudadanía decidió "votar en contra de estos abusos, este afán de arrebatar por la mala lo que no ganaron por la buena" y explicó que decidió impugnar la decisión del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) de realizar un recuento de votos en la demarcación, argumentó que no existe un sustento, explicó que un recuento se puede llevar a cabo si hay menos de 1% entre la ganadora y la candidata derrotada, Caty Monreal, pero que ya se realizó un recuento en el distrito 9 y 12 por irregularidades e inconsistencias de ambas partes y que este les volvió a confirmar el triunfo.